SnowRunner, ледяной сиквел игры MudRunner, идёт юзом к своему апрельскому релизу
Залезай, неудачник. Будем рассекать по снегам.
Доставайте цепи противоскольжения и блокируйте дифференциалы, SnowRunner выходит 28 апреля 2020. Это сиквел игры MudRunner, также известной как Spintires: MudRunner. Трейлер мы увидели (и остались довольны) прошлым летом. С тех пор SnowRunner, как и первая часть, сменил несколько названий. Страница игры только-только появилась на Epic Games Store. Бонусом  за предзаказ идёт тягач Navistar 5000-MV в зимнем пиксельном камуфляже. Кроме того, выложены новые симпатичные скриншоты.
Если предыдущий текст показался вам полной абракадаброй – всё нормально. MudRunner был предназначен исключительно для ПК. Это игра про великолепно смоделированную физику грязи и симуляцию езды по ней. И, надо сказать, прикольная.  В сиквеле обещают намного расширить карты, добавить больше моделей грузовиков – включая реальные лицензированные бренды – и серьёзно улучшить заснеженные ландшафты. Которые, если по ним проехаться, превращаются в слякотные заснеженные ландшафты. В жизни звучало бы ужасно, в игре самое то. Дадут и возможность разных кастомных улучшений вроде шинных цепей и шноркелей. Играть можно будет в одиночном режиме или многопользовательском до четырёх человек.
SnowRunner разрабатывается Saber Interactive и издаётся Focus Home Interactive. Игра доступна на Epic Games Store за $40. Официальный сайт по этой ссылке.
Оригинал: https://www.pcgamer.com/icy-mudrunner-sequel-snowrunner-comes-skidding-to-an-april-release/
Icy MudRunner sequel SnowRunner comes skidding to an April release
Get in, loser. We’re going SnowRunning.

Grab your snow chains and lock your differentials, SnowRunner is coming on April 28, 2020. This is the sequel to MudRunner, aka Spintires: MudRunner, and we first got a good look at it last summer as it—and the first game—cycled through several name changes. The game’s entry has just popped up on the Epic Games Store for an April release, with a Navistar 5000-MV in winterized digital camo as a pre-order bonus. There are also lovely new screenshots.

If those sentences were gibberish to you, that’s okay. MudRunner was one of those extremely PC-gaming culture things, a game about beautiful mud physics and the simulation of driving through them. It was quite fun. The sequel SnowRunner promises much bigger maps, more trucks—including licensed real-world brands—and the big upgrade of snowy environments. Which when you drive in them can become muddy, snowy environments which, sounds awful in the real world but pretty awesome in the game. You’ll also be able to customize your trucks with things like snow chains and raised exhaust pipes. It’ll be playable solo or with up to four people in co-op.

SnowRunner is developed by Saber Interactive and published by Focus Home Interactive. It’ll retail for $40 and be available on the Epic Games Store. You can check out the official website here.
